



Jordi Ludevid toma posesión de la Presidencia del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE)

El miércoles 13 de enero Jordi Ludevid tomó posesión de su cargo como Presidente del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) en un acto celebrado en la sede de la entidad. El Consejo Superior representa a los colegios profesionales nacionales y a los 53.000 arquitectos españoles.

Jordi Ludevid ha recibido el relevo al frente de la entidad del anterior presidente del CSCAE, Carlos Hernández Pezzi. En su discurso, Ludevid agradeció el trabajo realizado por su predecesor en los últimos ocho años y el aporte de modernización aportado al Consejo.

Ludevid destacó que *“queremos un Consejo que sea un proyecto inclusivo, al servicio de los arquitectos y los Colegios y al servicio de la sociedad. Un proyecto inclusivo, que no excluyente. Y un proyecto riguroso fundado en el esfuerzo diario y la cooperación”*. El Presidente desgranó algunos de los retos de futuro más inmediatos, entre ellos, el impulso de la rehabilitación, la mejora de la ley de contratos y la gestión de los concursos, la mejor implementación y despliegue de la CTE y la coordinación del potencial cultural de los colegios para ofrecerlos a la sociedad.

El acto contó con la presencia de todos los consejeros del Consejo (los decanos de los Colegios de Arquitectos de España), representantes de la profesión y de instituciones: Javier Ramos, secretario general de Vivienda; Rosario Alonso, directora general del Suelo del Ministerio de Vivienda; Carlos Carnicer, presidente del Consejo General de la Abogacía y de Unión Profesional; Luis Maldonado, Director de la Escuela de Arquitectura de Madrid (ETSAM); Javier Navarro, Presidente de Caja de Arquitectos, Fulgencio Avilés, Presidente de ASEMAS y Juan José Garmendia, Presidente de HNA; entre otros.

Sobre Jordi Ludevid

Jordi Ludevid i Anglada (Barcelona, 1950) fue, desde julio de 2006, el decano del Colegio de Arquitectos de Cataluña (COAC). Durante su mandato al frente del Colegio catalán ha realizado un amplio proceso de cambio hacia una institución más útil, más profesionalizada, manteniendo una amplia red de sedes repartidas por el territorio y más abierto a la profesión y a la sociedad.

Arquitecto y Máster en Gestión Urbanística por la Universidad Politécnica de Cataluña, Ludevid tiene despacho propio en Manresa desde 1974. También ha colaborado profesionalmente con diferentes municipios y entidades catalanas. Uno de sus trabajos obtuvo el Premio Fundación Caixa Manresa.



Consejo Superior
de los Colegios de Arquitectos
de España

